

Über 30 Menschen, davon einige Kinder, warten in Vorarlberg auf die lebensrettende Stammzell- oder Knochenmarkspende! Als Spender kommen Menschen

- zwischen 18 und 45 Jahren in Frage,
- die körperlich gesund sind,
- mind. 50 kg wiegen



GESEN FÜR LEBEN

Leukämie ist heilbar

*Du bist meine Chance
auf Leben!*



Lukas

11 Jahre



Emir

3 Jahre

Lukas aus Doren, 11 Jahre, leidet an einer Blutkrankheit und sein Zustand hat sich dramatisch verschlechtert. Er benötigt dringend eine lebensrettende Stammzellspende.

Hallo, ich heiße Emir, bin 3 Jahre alt und leider produziert mein Körper kein Blut! Bitte helft mir und auch anderen, die dringend eine Stammzellspende brauchen!

Blut-Typisierungsaktion

Sa. 19. Sept. 2015

13.00 bis 18.00 Uhr im Bezeggsaal / BEZAU